

Ehrung durch die Sportstiftung der Kreissparkasse Rhein-Pfalz



Die Sportstiftung der KSK Rhein-Pfalz, die auch nach der Fusion mit anderen Sparkassen ihre wichtige Unterstützung des Kreissports beibehalten wird, lud kurz vor Weihnachten zur traditionellen Sportlerehrung ein. Von der TSG Mutterstadt erhielten bei dieser feierlichen Würdigung der besten Sportler/-innen des Landkreises gleich drei Nachwuchssportlerinnen einen Geldbetrag überreicht, der die enormen finanziellen Belastungen insbesondere bei den Fahrt- und Übernachtungskosten etwas abfedern soll. In Anwesenheit von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider sowie der örtlichen KSK-Filialeiterin erhielten Julia Fehr (Hammerwerfen), Samantha Borutta (Hammer- und Gewichtwerfen sowie RKS-Dreikampf) und Meike Reimer (Hochsprung) die begehrte Unterstützung überreicht. Auch die beiden sehr erfolgreichen Teilnehmer an den Senioren-Weltmeisterschaften der Leichtathletik, Erika und Günther Fändrich, wurden geehrt. Ebenfalls sehr wertvoll war die Ehrung der RKS-Nachwuchsmannschaften M und F der TSG Mutterstadt, die auf Antrag des Rasenkraftsport- und Tauziehverbandes Rheinland-Pfalz zustande kam.

(Amtsblatt vom 09.01.2014)